



## 年頭所感

五霞町長

### 染谷 森雄

新年明けましておめでとうございます。旧年中は、町政の推進に深いご理解と温かいご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルス対策も三年が経過し、町民のみなさまの「日々の暮らしや活動」「事業経営」など厳しい状況が続いております。感染拡大を防止し「町民の生活と健康を守る」ことを今年も最優先として、町民の生活の安定と経済活動の回復に向けた取り組みを進めてまいります。

コロナ禍を契機として、経済活動や文化活動が新たな形態へ変化するなか、行政の在り方や町民生活を取り巻く環境が変革期を迎えています。

まちづくりの一環であるイベント開催では、昨年はコロナ禍のなかでの新たな方法を取り入れ「町の活性化を図る」ことを目的に、文化祭やふれあい祭り・健康福祉まつりなどを大盛況のなか実施する事が出来ました。参加されたみなさまも三年ぶりの活動に元気を取り戻していただき、今年も引き続き行政と住民とのまちづくりのモチ

ベーションをさらに高められると思います。イベント実行委員のご尽力に感謝申し上げますとともに、今年もご協力をよろしくお願いいたします。

さて、世界に目を向けますと、ロシアのウクライナ侵攻、それに伴う原油や食糧等の物価高騰、地球温暖化による異常現象など、今、地球規模で物事を考え行動する事が求められる先行きの見えない激動の時代にあります。こうした状況のなか新しい時代へ進んで行くため、また、小さな五霞町がキラリと輝き続ける町であるためにも、本町の誇

れる「町民の絆と地域力」を未来への推進力として発揮することが重要です。当り前のことを当り前にできることの幸せと感謝の気持ちを忘れる事なく、引き続き町民のみなさまが「安心、安全に暮らせるまち」「ふる里として愛着の持てるまちづくりに取り組んでまいります。ご支援、協力をお願いします。

結びに、本年が町民のみなさまにとりまして夢と希望に満ちた一年となりますよう心よりお祈り申し上げます、新年のご挨拶といたします。

五霞町議会議長

### 新井 庫

明けましておめでとうございます。議会を代表いたしまして新年のご挨拶を申し上げます。

町民のみなさまにおかれましては、健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、日頃より議会活動に對しまして温かいご支援、ご協力を賜りまして、心から厚くお礼を申し上げます。

新型コロナウイルス感染症に伴う行動制限は徐々に緩和されつつありますが、未だ収束には至っており

りません。町民のみなさまには引き続き感染拡大防止のため3密の回避などへのご理解とご協力をお願いいたします。また、町ではワクチン接種を行っておりますので、早めの接種を併せてお願い申し上げます。

さて、昨年は、ロシアによるウクライナへの軍事侵攻や安倍元総理大臣の訃報に伴う国葬、生活物資の値上げなど暗い話題が多くありましたが、北京冬季五輪での日本勢の活躍、大谷選手や佐々木朗希投手の活躍、そして、サッカーワールドカップでの日本代表の大活躍など喜ば

しい話題も多くあった年であったと感じております。

そのような一年で、五霞町議会では4回の定例会と2回の臨時会を開催し、議案70件と発議4件等の審議・採決等を行いました。さらに、中学生議会を開催し、次代を担う世代からまちづくりに関する提案を聞かせていただきました。これからも議会では、町政へのチェック機能を一層強化し、民意が反映された町政の実現に努めるとともに、町民のみなさまにもっと政治に関心を持っていただけるよう、より一層わかりやすい議会

を目指してまいります。また、本会議の様様を録画し「YouTube」で配信もしておりますので、議会傍聴と併せてご覧いただきたいと思っております。

結びに、「キラリ★五霞町 快適で居心地のよいまち」実現に向け、より良い町政運営が行えますよう議会としても協力してまいります。どうか、本年も町議会に対し、更なるご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、町民のみなさまのご健勝、ご多幸をお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



## 新春を迎えて